



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI X DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023—2024
KE KABUPATEN SLEMAN PROVINSI DIY
TANGGAL 27 FEBRUARI—2 MARET 2024

Komisi X DPR RI melakukan kunjungan kerja pada masa reses ke Kabupaten Sleman, Provinsi DIY, dipimpin oleh Dr. Ir. Hetifah Sjaifudian, M.P.P. yang juga Wakil Ketua Komisi X. Tim kunjungan kerja diterima oleh Kustini Sri Purnomo, Bupati Kabupaten Sleman beserta jajaran. Pertemuan tersebut dilaksanakan di ruang pertemuan, Komplek Perkantoran Pemda Kabupaten Sleman, dihadiri dinas terkait dan para pemangku kepentingan di bidang pendidikan, kebudayaan, pariwisata, ekonomi kreatif, kepemudaan dan olahraga juga perpustakaan dan literasi.

Hadir pula sejumlah pejabat dari mitra kerja Komisi X DPR RI pada pertemuan tersebut, yakni Andi Susanto, Sekretaris Deputy Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga Kemenpora RI, Rachmadi Widdiharto, Direktur Guru Pendidikan Dasar Kemendikbudristek RI, Ono Yulfian, Sekretaris Deputy Bidang Industri dan Investasi Kemenparekraf RI, serta Nurcahyono, Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Perpustakaan RI.

Pada pertemuan itu, mengemuka sejumlah persoalan yang disampaikan oleh para pemangku kepentingan, di antaranya adalah literasi yang masih minim. Pemangku kepentingan berharap pemerintah lebih serius dalam hal pembangunan literasi yang dapat diwujudkan dengan keberpihakan anggaran dan penguatan dari sisi regulasi. Selain itu, persoalan yang mengemuka lainnya adalah di bidang pendidikan, yakni tidak ada formasi tersendiri untuk guru bahasa daerah pada rekrutmen PPPK, tidak adanya tenaga kependidikan di jenjang sekolah dasar, serta sekolah swasta kehilangan para guru yang lolos PPPK. Adapun pada bidang ekonomi kreatif, pemangku kepentingan di Kabupaten Sleman berharap mendapatkan dukungan untuk membangun Sleman Creative Park yang nantinya dapat lebih menggairahkan di berbagai subsektor ekonomi kreatif. Beberapa persoalan tersebut akan menjadi bahan tim kunjungan kerja untuk dibahas bersama pemerintah pada masa sidang yang akan datang.

Selain persoalan di atas, Dr. Ir. Hetifah Sjaifudian, M.P.P mengapresiasi berbagai inisiatif yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Sleman, termasuk kinerja di bidang pariwisata yang ditunjukkan dengan sumbangsih sektor tersebut terhadap 30% Pendapatan Asli Daerah (PAD). Ia berharap kreativitas dan inisiatif pemerintah daerah dapat terus dilakukan sehingga dapat memberi manfaat lebih bagi masyarakat.

Kegiatan ditutup dengan kunjungan lapangan ke Dekranasda Kabupaten Sleman dan Desa Wisata Gamplong untuk melihat berbagai produk kerajinan tangan dari masyarakat setempat.

Kabupaten Sleman, 28 Februari 2024

Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI ke Kabupaten Sleman